



## **INFORMACIÓN DE INTERÉS PARA EL FUTURO ESTUDIANTE DEL GRADO EN CIENCIAS DEL MAR**

Se considera deseable y conveniente que los estudiantes que pretenden cursar el Grado en Ciencias del Mar tengan un perfil científico-técnico, con la recomendación de que haya cursado el Bachillerato científico-técnico y seleccionado, al menos, las materias de Matemáticas, Física y Química en segundo de Bachillerato, siendo conveniente que dispongan de conocimientos en las materias de Biología y Geología.

Por ello y con el objeto de facilitar su incorporación a los estudios de grado en Ciencias del Mar, hemos considerado conveniente incluir test de conocimientos previos más relevantes que debe tener el estudiante en las materias (asignaturas) del primer curso.

Por supuesto que estos conocimientos previos recomendados se encuentran reflejados en los programas de las asignaturas que el estudiante ha podido cursar a lo largo de su formación preuniversitaria y, en especial, a lo largo del bachillerato. Sin embargo, puede ser de gran ayuda que realice estos test por materia en los que se enumeran aquellos conocimientos más relevantes para facilitar el aprendizaje y seguimiento de las asignaturas que el estudiante va a cursar en el primer curso del grado.

Somos conscientes de las dificultades que se encuentra el estudiante para cursar en el bachillerato todas las materias enumeradas anteriormente, o bien de su ausencia en algunas de las vías de acceso a la universidad, por lo que este tipo de recomendaciones pueden orientarles.

Por otro lado, si el test de alguna de las materias resulta complejo o no se sabe resolver debe poner al estudiante en el camino de resolver estas deficiencias, pudiendo ser estas subsanadas en el caso de matemáticas, física o química realizando los cursos de iniciación (armonización) que la universidad pone a disposición de sus estudiantes.

---